



市バスに乗って… 晴天に恵まれて、緑組全員で園児大会へ行きました。GW前に遠足で出かけた植物園。その時から一段と緑は濃く、花壇には色々とりの花が咲いていました。前日にビンゴに行くのか、何に乗っていくのか! 誰と行くのか! 何をいに行くのか、などなど予習して当日を迎えました。初甲斐みて、翌朝は忘れ物もなく、バスにも間に合いました。市バスの乗方や運賃の支払い、停留所のタマなど気付いていた。満足を樂む植物園迄往復しました。あと「矢野さま」を探して、フードビンゴ用紙に描かれた絵を指さし、「この人に会ったい!!」を探してまわりました。暑さもあって花火の広場では人混みになまられ、ちょびり疲れ、ソロリのバスでコウト…そんな姿を見られました。樂い特別の時間でした。



花組さんと一緒に猪俣させてもらうことになりました。ある花組  
1日は2階へおじやまし、衣冠めて花組ごっこ遊び  
ました。「このうでで使ってないで下さい?」「次に  
貸してくれます?」など、ちゃんと言葉で交わしながら  
おもちゃを共有します。優しい接し方を察せ出欠  
確認での活動や返事から、いい姿を見て  
「お手本になります」と関心していただけます。

(おへえー)ー!! 8日(水)は「中央園児大会(年長の部)」  
参加者の役員の(こめ)担任が午前中不在で、園長先生と一緒に幼稚園にいて下さっては  
先生方に去組さんをお任せしていました。私が幼稚園にリモと「おへえー!」と駄々りで  
来てくれ、笑顔いいとはいの、去組さんを見て本当に「かわいい!」と愛おしさ溢れに瞬間に心が  
改め子どもたちのパワーを感じ、子どもたちの日々を大切に思ふぞうと思ひました。

進級して1ヶ月… 桜の花に迎えられた緑組も気が  
付けば、早1ヶ月経ちました。金曜日に内科健診があり、園医の落合先生が「お名前は?」「いくつ?」と  
親しげをもっていくつか質問をして下さっていました。  
③ ご自分の名前は皆さすがに答えられます@何歳は

- 自分の名前はよくやかに記されていました。そこで「5歳」と不安な顔で見受けられました。そこで「5歳」見にはよさないだから、自分のことをよく見て、周囲への関心を意図してあげていいと思います。

① ご自分に名前があるうちに、家族にも名前があります。お父さん・お母さん兄弟姉妹の関係も理解して、夕前が言えるようになります。

② ご自分の誕生日を失って欲しいと思います。あわせて月日や日曜日の感覚を日常の中で獲得してください。

③ お手伝いをほしい、自分のことは自分で…は勿論ですが、配膳でも洗濯もまつわることでも構いません。家族のためにお手伝いでいるとうれしいですね。家庭でも少し意識してほしい

夏野菜とうえう。緑組の野菜育ての季節が  
やって来ました。そろそろどんな苗を育てにいが  
子供たちを考えていこうと思います。

木曜日の3日間、そして、ゴーレンデンウィーク明日の3  
日間で身体が“ついていかず”、モレカレモレカレ  
“とこ”家庭で済していたらナ様もいたたかえ  
を踏み入れると、いつもと変わらず元気い、(よ  
り)ジレアミヨリ⑩“じ”自分でひと、不安なこと  
で“も”が声掛け下さい。今週末はシヒウジの会続  
いります。よろしくお願い致します。

かめこみ!?"ブロック"で、年少さんには、この遊びで  
出会い、「ブロックは"大人氣"! その名も「かめ込み  
ブロック」です! 最初は莫角しか、「二つ八  
」「かみこみ」「へみかみ」など"面白いネーミング"で  
呼んでいた子どもたちです。名前通りブロックを  
スライドしていくめ込んで"り"、重ねて"り"で"る  
ブロック"です。「説明書」と子供たちから"手ぶら"  
でやり方の見本の年少を見て真似で作り、オシリシケルの  
物を作りながらしてお友だちと会話をしながら  
楽しくて遊んでいます!

# 「さなぐみだより」

楽しかったゴールデンウィークも終り、先週は、3日前までの豊園で、Thanks♡  
あとこの間に園末へと突入いたしました。たった3日...これで3日...大切な3日間 mom  
でけた。メリーランドサークルの日に隸組さんの「シャンピング」ある日は、花組は、お姐さんと  
同じく精.となり、保護(24日)とメリーランドの「使用される日は、教会会館へと移動しますが。  
日(水)は、メリーランドの「園庭遊び」にて、2階保育室で思い切り自由遊びを樂めました!!  
日(木)は、みんな大好き William先生 Mai 先生との楽しい英語の時間も随分リラックスしながら  
でも華やかなゲームに取り組んだり、歌文と歌ったり。あとこの時間で、いつも最後は名残  
惜しいWilliam先生の足にしがみついてる子たちから可愛らしさです。さて!! 9日(金) 金曜丸子会。  
ははアダムくんとエバちゃんのお話が!? エバくんがヘビくんに説教され..えてアダムくんまで...と...みんな  
ドキドキ、ハハハアーッ。さて 午後からは、今年度初の内科検診。とっても優しい先生で、みんな  
泣くことなく!! (笑) 「よろしくお願いします」...どちらほじょん、ありふれなごとにまずは  
詰め込みが出来ました。しゃべりととても丁寧に詰めていく中で本当に重要な  
時間となりました。そして、大へおまつり! カーネーションをプレゼントして...  
子どもの成長を見るのはお腹にモーと3歳の様に新しいお子さんを見めるお母様方...  
11日(日)の日は、どんは草むし1日で終わるのを「過の日...感謝の日ですね!!

A hand-drawn illustration for Mother's Day. It features a large, simple bow on the left. To the right of the bow, the words "HAPPY MOTHER'S DAY!" are written in a stylized, bubbly font. Above this, the text "絵本バウ!!" is written in a larger, more formal font. Below the main text, there is a curved line containing Japanese text: "月曜日は、貸  
水曜日は、貰  
金本バウが  
借りよと/or

本バック!」  
明日は貸し出し・返却日です。

と曜日は、質屋日!! しゃーし!!  
今本ベックがいる(あはは、今は西郷が出来ない)  
何いふとおまえのアホなさつてや!

毎回貰って欲いは... 次の  
年には娘子が会ってFZ!!  
れて!! 月末は、月刊絵本と  
もう1冊!! しかもレ!!  
絵本バックなどとそろそろ!!  
本数で でよし。

pre-pre 来週から 絵本の貸し出しを始めたいと思いま  
う。 来週から 絵本の貸し出しを始めたいと思いま  
う。

4月末から先週までゴールデンウィークでお休みの日がタタカツ=pre-pre。子供たちにとっても丁寧な生活リズムがつねめず。大好きなパパやママと離れるのが嫌で泣いてしまったり...お家に帰りたり...へと涙が出たり...それでも自分の好きなみちゃん遊びを見つけたり。落ち着け場所を見つけてがんばっていますよ~

えいごであそぼう!!

月に2回、木曜日の10時からウイリアム先生とまい先生が来られて、花組と一緒に楽しい時間を過ごしています。小さいpre-preのネビちゃんたちはじつといすに座っているのはまだ大変ですが、少し離れた所から一緒に歌って、身ぶり手ぶりを真似たりして楽しんでいます。

ウイリアム先生とまい先生は今年小学2年生による卒園生の保護者の方で、pre-pe. xリーチセレナーグループ子どもたちに「えいごで遊ぼう」の時間をやって下さっています。